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AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DA DIRETORA DO PROCON ARAUCÁRIA, 

SÂMARA ARRUDA, QUE FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI N° 65/2022, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E PEDRINHO GAZETA, QUE 

OBJETIVA A REGULAÇÃO DA VENDA DE CARNE MOÍDA NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2469/2022 E Nº 

2470/2022, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 

151/2022 E Nº 158/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

PROJETO DE LEI Nº 159/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER E RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 73/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 585/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 738/2022, Nº 803/2022, Nº 

805/2022, Nº 806/2022, Nº 807/2022, Nº 808/2022, Nº 809/2022, Nº 810/2022 E Nº 

811/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 

748/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 794/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 798/2022, Nº 

799/2022, Nº 802/2022 E Nº 819/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 
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DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 800/2022, Nº 801/2022, Nº 816/2022 E Nº 830/2022, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 813/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 817/2022 E Nº 

818/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 

820/2022, Nº 821/2022, Nº 822/2022, Nº 823/2022, Nº 824/2022, Nº 825/2022, Nº 826/2022, 

Nº 827/2022, Nº 828/2022 E Nº 829/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; MOÇÃO Nº 19/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, DE APLAUSOS AO PASTOR ARLEI RAMIRES GONÇALVES, DA IGREJA 

SARA NOSSA TERRA DE ARAUCÁRIA, PELOS TRABALHOS REALIZADOS À FRENTE 

DO MINISTÉRIO SARA NOSSA TERRA NA CIDADE DE ARAUCÁRIA; E MOÇÃO Nº 

20/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, DE REPÚDIO EM FACE DA 

DECISÃO DO SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTIÇA QUANTO A DECISÃO DE MUDANÇA 

SOBRE AS COBERTURAS DE PLANOS DE SAÚDE – ROL TAXATIVO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA PEDIU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO DE REPÚDIO 

Nº 20/2022, DE SUA AUTORIA, PARA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. CONSULTADO O 

PLENÁRIO, O PEDIDO FOI APROVADO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA VEREADORES 

INSCRITOS, FEZ USO DA TRIBUNA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, QUE CUMPRIMENTOU O CAPITÃO MARCOS ANTÔNIO GANTZEL JÚNIOR, DA 

2ª COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, BEM COMO, O TENENTE-

CORONEL JEAN RAFAEL PUCHETTI FERREIRA E O SOLDADO BUENO, QUE SE 

FIZERAM PRESENTES NO PLENÁRIO DESTA SESSÃO, AGRADECENDO-LHES A 

PRESENÇA. O VEREADOR TAMBÉM CUMPRIMENTOU A DIRETORA DO PROCON - 

ARAUCÁRIA, SÂMARA ARRUDA, E FALOU DA IMPORTÂNCIA DESTE ÓRGÃO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, ONDE FAZ A DEFESA DOS CONSUMIDORES QUE 

ENFRENTAM MUITOS PROBLEMAS, ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO À DEMORA NOS 

ATENDIMENTOS NOS BANCOS, E PARABENIZOU A INSTITUIÇÃO PELO TRABALHO 

REALIZADO EM ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE O CENTRO MUNICIPAL DE ZOONOZES E 

O TRABALHO QUE É FEITO, TRAZENDO AS DEMANDAS REIVINDICADAS POR 

AQUELE CENTRO E, TAMBÉM, FALOU SOBRE A APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 159/2022, DE SUA AUTORIA EM CONJUNTO COM O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, QUE TRATA DA IMPLANTAÇÃO DE REMANSOS (RECUOS) EXCLUSIVOS 

EM FRENTE AS UNIDADES EDUCACIONAIS, POIS É MUITO NECESSÁRIO PARA 

MELHORIA DA CIRCULAÇÃO VIÁRIA NO ENTORNO DAS ESCOLAS. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, DESTACOU A IMPORTÂNCIA DESTE 
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PROJETO, DA MESMA FORMA QUE O PROJETO DE LEI PARA CRIAR OS REMANSOS 

EM FRENTE AOS COMÉRCIOS DA CIDADE, PARA TENTAR SE RESOLVER OS 

PROBLEMAS DE TRÂNSITO EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE A IMPLANTAÇÃO DE REMANSOS 

CONTRIBUIRÁ PARA EVITAR MUITAS CONFUSÕES QUE ACONTECEM EM FRENTE ÀS 

ESCOLAS, POIS É COMUM O DESENTENDIMENTO ENTRE MOTORISTAS QUE LEVAM 

E BUSCAM OS ALUNOS POR CAUSA DO TRÂNSITO, E FALOU SOBRE AS DEMAIS 

INICIATIVAS QUE OS VEREADORES APRESENTAM EM FAVOR DA COMUNIDADE 

ESCOLAR DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI CUMPRIMENTOU OS 

MILITARES PRESENTES NA SESSÃO, E DISSE QUE É UMA HONRA PARTICIPAR DA 

VOTAÇÃO DE UMA HONRARIA PARA O CAPITÃO MARCOS ANTÔNIO GANTZEL 

JÚNIOR, ATRAVÉS DA MOÇÃO Nº 18/2022, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, EM 

HOMENAGEM AOS MAIS DE DEZ ANOS DE SERVIÇOS PRESTADOS EM NOSSA 

CIDADE, PROTEGENDO A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE, BEM COMO, 

CUMPRIMENTOU O TENENTE-CORONEL PUCHETTI E O SOLDADO BUENO, E DISSE 

SER UMA HONRA PARA OS VEREADORES RECEBÊ-LOS EM NOSSA CASA 

LEGISLATIVA. O VEREADOR PARABENIZOU A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL PELO MODO COMO ESTÁ FUNCIONANDO EM NOSSO 

MUNICÍPIO, FAZENDO UM TRABALHO COM MUITA EXCELÊNCIA E EMPENHO, NÃO 

SÓ ENTREGANDO CESTAS BÁSICAS PARA PESSOAS CARENTES MAS, 

PRINCIPALMENTE, FAZENDO AS PESSOAS EVOLUÍREM, ORIENTANDO-AS E 

ENCAMINHANDO-AS PARA CURSOS E TRABALHOS, INCLUSIVE JÁ ESTÁ TENDO 

INÍCIO A OPERAÇÃO INVERNO DAQUELA SECRETARIA, QUE TEM O OBJETIVO DE 

ACOLHER PESSOAS QUE ESTÃO EM SITUAÇÃO DE RUA, DESTACANDO QUE É O 

ATENDIMENTO DE SUA INDICAÇÃO Nº 683/2022, APROVADA EM VINTE E QUATRO DE 

MAIO ÚLTIMO, E QUE A CASA DA CIDADANIA PODE ACOLHER ATÉ TRINTA PESSOAS 

NESTA CONDIÇÃO PARA PASSAREM A NOITE COM CONFORTO E ALIMENTAÇÃO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA CUMPRIMENTOU E AGRADECEU A PRESENÇA DOS 

CITADOS MILITARES NA SESSÃO, E FALOU SOBRE A MOÇÃO DE REPÚDIO QUE 

APRESENTOU PARA VOTAÇÃO NA CÂMARA, EM FACE DA DECISÃO DO SUPREMO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA QUANTO A DECISÃO DE MUDANÇA SOBRE AS COBERTURAS 

DE PLANOS DE SAÚDE – ROL TAXATIVO, EM VOTAÇÃO REALIZADA NA QUARTA-

FEIRA, ÚLTIMO DIA OITO DE JUNHO, DE FORMA QUE AS OPERADORAS SOMENTE 

SÃO OBRIGADAS A COBRIR AQUILO QUE CONSTA NA LISTA DEFINIDA PELA 

AGÊNCIA REGULADORA, RETIRANDO A OBRIGAÇÃO DAS COBERTURAS DO PLANO 
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DE SAÚDE DE ARCAR COM ALGUNS TRATAMENTOS, COMO O TRATAMENTO DE 

DOENÇAS RARAS E AS TERAPIAS ALTERNATIVAS OFERECIDAS PARA PESSOAS 

COM TRANSTORNO DO ESPECTRO DO AUTISMO (TEA). O VEREADOR DISSE QUE 

UMA MOÇÃO DE REPÚDIO VINDA DE UMA CÂMARA MUNICIPAL PODE NÃO TER A 

FORÇA DE MODIFICAR A DECISÃO, MAS FICARÁ REGISTRADO O PROTESTO POR 

UMA DECISÃO QUE TERÁ CONSEQUÊNCIAS PARA AS PESSOAS, ESPECIALMENTE, 

QUE ENFRENTAM AS DIFICULDADES DO TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA EM 

NOSSO MUNICÍPIO, E DISSE QUE ISTO REPRESENTA UM RETROCESSO DE NOSSO 

PAÍS NESTA QUESTÃO DA SAÚDE, E O VEREADOR DISSE QUE O TRIBUNAL DE 

JUSTIÇA VOTOU CONTRA A POPULAÇÃO DE NOSSO PAÍS, POR ISSO, PEDIU O 

APOIO DOS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DA MOÇÃO DE REPÚDIO Nº 20/2022, 

DE SUA AUTORIA. O VEREAODR TAMBÉM DESTACOU O PROJETO DE LEI DE SUA 

AUTORIA, QUE TRATA  DA CRIAÇÃO DO DIA MUNICIPAL DA ATIVIDADE FÍSICA NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E, COMO PROFESSOR DE EDUCAÇÃO POR OFÍCIO, O 

VEREADOR CONSIDEROU QUE ISTO SERVIRÁ PARA MAIOR SENSIBILIDADE À 

IMPORTÂNCIA DO INCENTIVO À PRÁTICA DE ATIVIDADES FÍSICAS PELA 

POPULAÇÃO DE NOSSA CIDADE, COLABORANDO COM A SAÚDE DE TODOS. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU DA GRANDE SATISFAÇÃO E HONRA EM 

PRESTAR A HOMENAGEM AO CAPITÃO MARCOS ANTÔNIO GANTZEL JÚNIOR, DA 2ª 

COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, COM A APRESENTAÇÃO DE 

MOÇÃO DE APLAUSOS PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, QUE SERÁ VOTADA NESTA SESSÃO, ENALTECENDO O VALOROSO 

TRABALHO DAS FORÇAS DE SEGURANÇA, ATIVIDADE DIFÍCIL, MAS SEMPRE 

HONRADA. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O VEREADOR AUTOR 

DA MOÇÃO DE APLAUSOS E DISSE QUE A POLÍCIA MILITAR FAZ UM TRABALHO 

ESPETACULAR NESTA CIDADE, SENDO UMA JUSTA HOMENAGEM, POIS TÊM QUE 

SER PRESTADAS HOMENAGENS PARA AS PESSOAS QUE EFETIVAMENTE 

TRABALHAM OU TRABALHARAM PARA O BEM DE NOSSO MUNICÍPIO, POR ISSO, 

PARABENIZOU O CAPITÃO MARCOS ANTÔNIO GANTZEL JÚNIOR, HOMENAGEADO 

PELA MOÇÃO DE APLAUSOS EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. NA SEQUÊNCIA, NÃO 

HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE 

LEI N° 02/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A DISPENSA DAS DESPESAS DO SERVIÇO FUNERÁRIO AOS USUÁRIOS QUE 
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COMPROVEM A DOAÇÃO DE ÓRGÃOS DO PARENTE OU FAMILIAR SEPULTADO EM 

ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VETO FOI REJEITADO POR 

UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE 

LEI N° 12/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. “INSTITUI A 

POLÍTICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ESPECIAL NA PERSPECTIVA DA EDUCAÇÃO 

INCLUSIVA E O ATENDIMENTO ESPECIALIZADO AOS ESTUDANTES IDENTIFICADOS 

COM ALTAS HABILIDADES E SUPERDOTAÇÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O 

VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO PROJETO DE EMENDA À LEI 

ORGÂNICA N° 01/2022, DE INICIATIVA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE 

OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, FÁBIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, 

RICARDO TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “ALTERA 

DISPOSITIVO DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2465/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ACRESCE VAGAS AOS CARGOS 

DE TÉCNICO EM ADMINISTRAÇÃO E TÉCNICO DE ENFERMAGEM, CONSTANTES DO 

ANEXO III DA LEI MUNICIPAL N° 1. 704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 26/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A VEDAÇÃO DA 

EXIGÊNCIA DE APRESENTAÇÃO DO CARTÃO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 

PARA ACESSO A LOCAIS PÚBLICOS OU PRIVADOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E 

O DIREITO CONSTITUCIONAL DE LIBERDADE AOS PAIS QUE ABSTENHAM SEUS 

FILHOS MENORES DE PARTICIPAR DAS CAMPANHAS DE VACINAÇÃO CONTRA A 

COVID-19 OU QUALQUER DE SUAS VARIANTES”. O PROJETO FOI REPROVADO POR 

MAIORIA, TENDO RECEBIDO CINCO VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN 

HUR DE OLIVEIRA, PASTOR CASTILHOS, FÁBIO PAVONI, IRINEU CANTADOR E 

VILSON CORDEIRO; E SEIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES PEDRINHO 

GAZETA, PROFESSOR VALTER, APARECIDO RAMOS, VAGNER CHEFER, RICARDO 

TEIXEIRA E CELSO NICÁCIO. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 29/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: 

“AUTORIZA O CONSELHO ESCOLAR A CRIAR A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO 

AMBIENTAL EM ARAUCÁRIA/PR, RESPONSÁVEL POR FOMENTAR INICIATIVAS 
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SUSTENTÁVEIS NA EDUCAÇÃO MUNICIPAL DE ENSINO, VISANDO IMPLEMENTAR 

AÇÕES EDUCATIVAS RELACIONADAS À COLETA DE LIXO, BEM COMO 

PROVIDENCIAR A DESTINAÇÃO ADEQUADA DOS RESÍDUOS SÓLIDOS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PARABENIZOU O AUTOR DA 

PROPOSIÇÃO, QUE VISA MAIOR CONSCIENTIZAÇÃO AMBIENTAL NAS ESCOLAS DE 

NOSSO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE NA CONFERÊNCIA DE MEIO AMBIENTE, 

REALIZADA NA ÚLTIMA SEMANA, FOI EXPOSTO QUE ARAUCÁRIA É UMA DAS 

CIDADES QUE MAIS POLUI O MEIO AMBIENTE NO MUNDO, POR SER MUITO 

INDUSTRIALIZADA, E QUE SE VERIFICA O AR E OS RIOS MUITO POLUÍDOS, POR 

ISSO, NOSSO MUNICÍPIO TEM UMA DÍVIDA COM A POPULAÇÃO PARA QUE HAJA 

MAIS PROJETOS DE CUNHO AMBIENTAL E DE CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO 

PELA PROTEÇÃO DO MEIO AMBIENTE. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 50/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DO HASTEAMENTO DE BANDEIRAS 

E DA EXECUÇÃO DO HINO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA NAS ESCOLAS DE TODOS OS 

NÍVEIS DE ENSINO DESTE MUNICÍPIO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

51/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A OBRIGATORIEDADE DA DIVULGAÇÃO DA CENTRAL DE ATENDIMENTO À MULHER 

(DISQUE 180) E DO SERVIÇO DE DENÚNCIA DE VIOLAÇÕES AOS DIREITOS 

HUMANOS (DISQUE 100) NOS ESTABELECIMENTOS DE ACESSO AO PÚBLICO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 55/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “ESTABELECE 

DIRETRIZES PARA A IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE PREVENÇÃO E 

CONTROLE DE HIPERTENSÃO ARTERIAL INFANTIL ESCOLAR – “MELHOR PRESSÃO”, 

NO ÂMBITO DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, NA FORMA QUE INDICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

126/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “AUTORIZA A 

PREFEITURA DE ARAUCÁRIA A EXECUTAR A IMPLANTAÇÃO DE REMANSO (RECUO) 

EXCLUSIVO EM FRENTE AOS COMÉRCIOS NAS VIAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DO 

PROJETO E DISSE QUE ESTA É UMA COBRANÇA ANTIGA DOS COMERCIANTES DE 
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ARAUCÁRIA E QUE TEM CERTEZA QUE O PREFEITO VAI DAR CUMPRIMENTO A 

ESTA DISPOSIÇÃO. O VEREADOR DESTACOU QUE AS TRAVESSIAS ELEVADAS EM 

FRENTE ÀS ESCOLAS TAMBÉM É IMPORTANTE QUE SEJAM FEITAS. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA DOS 

REMANSOS EM FRENTE ÀS UNIDADES ESCOLARES, PARABENIZANDO O 

VEREADOR CELSO NICÁCIO PELA INICIATIVA DESTE PROJETO EM VOTAÇÃO E 

TAMBÉM DESTACOU QUE AS TRAVESSIAS ELEVADAS SE CONSTITUEM EM UM 

PEDIDO DE TODOS OS COMERCIANTES E DE TODAS AS ESCOLAS DE NOSSA 

CIDADE, E DISSE QUE É NECESSÁRIO QUE SE NORMATIZE PARA MAIOR 

SEGURANÇA PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE DEVE SER FEITA UMA 

TRATATIVA COM A SECRETARIA DE URBANISMO PARA SE ESTUDAR O QUE MAIS 

PODE SER FEITO PARA EFETIVAR TODAS AS DEMANDAS QUE ESTÃO SENDO 

ENVIADAS PELO LEGISLATIVO, PARA QUE SE POSSA DAR UMA RESPOSTA PARA A 

POPULAÇÃO A RESPEITO DOS PROBLEMAS DO TRÂNSITO EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR DISSE QUE É IMPORTANTE LUTAR POR ESTAS 

DEMANDAS QUE A POPULAÇÃO TRAZ AOS VEREADORES, MAS TAMBÉM É 

IMPORTANTE QUE SE SAIBA QUE A EXECUÇÃO DEPENDE DO ORÇAMENTO, POR 

ISSO, AS AÇÕES NECESSÁRIAS DEVEM SER INSERIDAS NAS DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS PARA O PRÓXIMO ANO, PORQUE NESTE ANO AS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS NÃO DISPÕEM DE ORÇAMENTO SUFICIENTE. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI DESTACOU QUE SE EXISTE A LEI, ESTA TEM QUE SER CUMPRIDA, PORQUE 

NÃO CABE QUESTIONAMENTO SE VAI OU NÃO SER EXECUTADA UMA OBRA. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, E COMENTOU SOBRE A DIFICULDADE DE TRÂNSITO NAS RUAS 

QUE SÃO ESTREITAS, E DA IMPORTÂNCIA DOS REMANSOS NESSAS VIAS. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM 

SEGUIDA, O PRESIDENTE, APÓS CONSULTAR O PLENÁRIO, ANTECIPOU A VOTAÇÃO 

DA SEGUINTE PROPOSIÇÃO: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 

18/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DE APLAUSOS AO SR. 

MARCOS ANTÔNIO GANTZEL JÚNIOR, CAPITÃO DA 2ª COMPANHIA DO 17º 

BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE A HONRA 

DE VOTAR EM PROPOSIÇÕES EM HOMENAGEM À POLÍCIA MILITAR E SOBRE O 

HOMENAGEADO QUE HÁ DEZ ANOS VEM PROTEGENDO AS CRIANÇAS DE NOSSO 
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MUNICÍPIO, LUTANDO CONTRA O TRÁFICO, CONTRA BANDIDOS FORTEMENTE 

ARMADOS. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DAS CRÍTICAS QUE RECEBE QUANDO 

FAZ POSTAGENS NAS REDES SOCIAIS CONTRA O USO DE DROGAS, 

PRINCIPALMENTE QUANDO ABORDA SUA CONTRARIEDADE EM RELAÇÃO AO 

MOVIMENTO DE LIBERAÇÃO DO USO DE DROGAS, DESTACANDO QUE O USO 

DESTRÓI AS FAMÍLIAS, GERANDO A MAIOR PARTE DAS OCORRÊNCIAS POLICIAIS, 

GERANDO MORTES E TODO TIPO DE MAZELA EM NOSSA SOCIEDADE, POR ISSO, 

DISSE QUE AS PESSOAS TÊM QUE SE DECIDIR, OU SE ESTÁ AO LADO DA POLÍCIA 

OU SE ESTÁ AO LADO DAS DROGAS, E DISSE QUE MUITA GENTE NÃO TEM ESTA 

NOÇÃO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DO PERIGO A QUE ESTÁ SUJEITO 

QUALQUER POLICIAL NOS DIAS DE HOJE EM MUITOS LUGARES QUE FREQUENTA, 

POR ISSO, FAZ QUESTÃO DE HOMENAGEAR A POLÍCIA EM NOSSA CIDADE. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU A INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, SEMPRE ABORDANDO E DEFENDENDO A SEGURANÇA EM NOSSO 

MUNICÍPIO, E PARABENIZOU O HOMENAGEADO PELA MOÇÃO, CAPITÃO MARCOS 

GANTZEL. O VEREADOR APOIOU A FALA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI EM 

RELAÇÃO A SER CONTRÁRIO ÀS QUESTÕES DE LIBERAÇÃO DO USO DE DROGAS, E 

DESTACOU POSITIVAMENTE O POSICIONAMENTO DO VEREADOR, QUE É DO 

PARTIDO VERDE, PARTIDO QUE MUITAS VEZES SE POSICIONA NACIONALMENTE 

EM FAVOR DA LIBERAÇÃO DO USO DE DROGAS. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

PARABENIZOU O CAPITÃO GANTZEL, HOMENAGEADO NESTA SESSÃO POR TODO O 

TRABALHO REALIZADO PELA POPULAÇÃO DE NOSSO MUNICÍPIO, BEM COMO, 

CUMPRIMENTOU O SOLDADO JOSUÉ BUENO, QUE TAMBÉM SE FEZ PRESENTE 

NESTA SESSÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR AGRADECEU A PRESENÇA DOS 

MILITARES NESTA SESSÃO, REPRESENTANDO SUA CORPORAÇÃO, BEM COMO, 

ENALTECEU A INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AUTOR DA MOÇÃO 

DE APLAUSOS. O VEREADOR FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DA 

POLÍCIA, E SOBRE A HONRA DE PARTICIPAR DA VOTAÇÃO DESTA HOMENAGEM, 

EXTENSIVA A TODA A CORPORAÇÃO, QUE GOZA DE MUITO CONCEITO NO PARANÁ 

E EM ARAUCÁRIA, DESENVOLVENDO UM TRABALHO RESPEITOSO E DIGNO, MESMO 

EM FACE DE TODA DIFICULDADE QUE ENFRENTA NO DIA A DIA. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O CAPITÃO GANTZEL E FALOU DA 

IMPORTÂNCIA DA VALORIZAÇÃO DOS POLICIAIS, CUJO TRABALHO FAZ A 

DIFERENÇA NA VIDA DE MUITA GENTE, FAZENDO A DEFESA DA VIDA. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, BEM 
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COMO O HOMENAGEADO, E FALOU DA BOA ACOLHIDA QUE TEVE QUANDO VISITOU 

A CORPORAÇÃO. O VEREADOR DISSE QUE NÃO ENTENDE QUE A POLÍCIA POSSA 

SER ATACADA PELA MÍDIA, QUE PROPAGA A IDEIA DE DESMILITARIZAR OU 

DESARMAR A POLICIA, QUE ESTÁ BEM PRESENTE NA VIDA DE TODOS NÓS, SENDO 

UMA FERRAMENTA DE ORDEM, DE SEGURANÇA, AMIGA DA POPULAÇÃO, QUE 

DEVE SER ADMIRADA, E FALOU SOBRE O EXCELENTE TRABALHO DO CAPITÃO 

GANTZEL NO COMANDO DA COMPANHIA, E QUE ESTA HOMANAGEM É MERECIDA 

EM RECONHECIMENTO AO SEU TRABALHO, HOMENAGEM ESTENDIDA A TODA A 

CORPORAÇÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM PARABENIZOU O 

HOMENGEADO E FALOU DA HONRA DE VOTAR ESTA PROPOSIÇÃO DE APLAUSOS 

AO SERVIÇO QUE AS FORÇAS DE SEGURANÇA PRESTAM EM NOSSO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE A HONRA DE APRESENTAR ESTA 

MOÇÃO DE APLAUSOS AO CAPITÃO GANTZEL, E DISSE QUE A ESCOLHA DO LADO 

DO BEM OU DO MAL JÁ COMEÇA A SER FEITA NA INFÂNCIA, E QUE NÃO SE DEVE 

DAR TANTA IMPORTÂNCIA ÀS CRÍTICAS, POIS NO TRABALHO DE VEREADOR AS 

RECEBE SEMPRE, POIS NEM TODAS AS PESSOAS CONCORDAM COM OS 

PROJETOS QUE SÃO APRESENTADOS OU COM AS DECISÕES QUE SÃO TOMADAS, 

E FALOU SOBRE A RESPONSABILIDADE DOS POLÍTICOS EM MELHORAR A VIDA DAS 

PESSOAS, PRINCIPALMENTE DAS QUE MAIS PRECISAM DO PODER PÚBLICO. A 

MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. NA 

SEQUÊNCIA, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PARABENIZOU 

O  HOMENAGEADO E CONCEDEU O USO DA TRIBUNA PARA O CAPITÃO MARCOS 

ANTÔNIO GANTZEL JÚNIOR, DA 2ª COMPANHIA DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA 

MILITAR, QUE FALOU A RESPEITO DA PARCERIA DA POLÍCIA COM O LEGISLATIVO, 

ASSIM COMO, SOBRE A HONRA DE RECEBER ESTA HOMENAGEM, EM NOME DE 

TODA A POLÍCIA MILITAR EM ARAUCÁRIA, AGRADECENDO PELO 

RECONHECIMENTO DO TRABALHO DA CORPORAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO. 

TAMBÉM FEZ USO DA PALAVRA O TENENTE-CORONEL JEAN RAFAEL PUCHETTI 

FERREIRA, COMANDANTE DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, RESPONSÁVEL 

POR OITO MUNICÍPIOS DA REGIÃO METROPOLITANA, QUE FALOU SOBRE A MISSÃO 

DA POLÍCIA MILITAR, QUE É SERVIR E PROTEGER A SOCIEDADE VINTE E QUATRO 

HORAS POR DIA, EM TODOS OS DIAS E EM TODOS OS MOMENTOS E 

CIRCUSTÂNCIAS, E DISSE QUE QUANDO O LEGISLATIVO HOMENAGEIA OS 

POLICIAIS, ESTES SE SENTEM HONRADOS E AGRADECIDOS, POIS SENTEM QUE 

NÃO ESTÃO SOZINHOS NA RESPONSABILIDADE DE PROTEGER OS CIDADÃOS. O 
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SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI 

N° 13/2022 DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 13/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA “IPTU AMIGO” NA CIDADE DE 

ARAUCÁRIA, QUE DISPÕE SOBRE O FORNECIMENTO DE DESCONTO NO IPTU DOS 

IMÓVEIS CUJOS CONTRIBUINTES ADOTAREM CÃES E GATOS CASTRADOS E 

VACINADOS DO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES E ONGS CADASTRADAS”. 

APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 45/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO 

DO DIA MUNICIPAL DA ATIVIDADE FÍSICA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 54/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “CRIA O PROGRAMA DA RONDA 

PREVENTIVA ESCOLAR (ROPE) DA GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE 

APRESENTOU ESTE PROJETO APÓS OUVIR AS UNIDADES EDUCACIONAIS DO 

MUNICÍPIO, BEM COMO, SOBRE A IMPORTÂNCIA DO RETORNO DESTA ATIVIDADE, 

CONTRIBUINDO PARA MAIOR APROXIMAÇÃO DA COMUNIDADE COM A GUARDA 

MUNICIPAL. O VEREADOR FÁBIO PAVONI MANIFESTOU SEU APOIO AO PROJETO DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, E DA IMPORTÂNCIA DE SUA IMPLANTAÇÃO PARA 

AFASTAR A CRIMINALIDADE DAS PROXIMIDADES DAS ESCOLAS, PRINCIPALMENTE, 

OS TRAFICANTES. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O AUTOR DO 

PROJETO PELA IMPORTÂNCIA DESTA AÇÃO PARA A SEGURANÇA PÚBLICA. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR TAMBÉM ENALTECEU A INICIATIVA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, E FALOU DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO PARA TODA A 

COMUNIDADE ESCOLAR DO MUNICÍPIO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, QUE TRAZ MAIS SEGURANÇA 

PARA A POPULAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 
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LEI N° 65/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E 

PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “REGULA A VENDA DE CARNE MOÍDA NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

PARABENIZOU OS AUTORES DO PROJETO PELA INICIATIVA, POIS EXISTEM MUITOS 

PROBLEMAS COM A VENDA DE CARNE MOÍDA, QUE MUITAS VEZES APRESENTA-SE 

ESTRAGADA QUANDO É DISPONIBILIZADA JÁ EMBALADA PARA O CONSUMIDOR. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ENALTECEU A INICIATIVA DOS VEREADORES BEN 

HUR DE OLIVEIRA E PEDRINHO GAZETA, POR SE TRATAR DE PROBLEMAS 

ENFRENTADOS NO DIA A DIA DA POPULAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

FALOU SOBRE A LIBERDADE DO CONSUMIDOR AO ESCOLHER O PRODUTO QUE VAI 

ADQUIRIR, E ENALTECEU A INICIATIVA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E 

PEDRINHO GAZETA, E RESSALTOU QUE SEMPRE É A FAVOR DAS LEIS QUE 

DEFENDEM A LIBERDADE DO CIDADÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

MANIFESTOU-SE FAVORÁVEL AO PROJETO, E FALOU DA LIBERDADE DO 

CONSUMIDOR EM SOLICITAR QUE O PRODUTO SEJA MOÍDO NA HORA DA COMPRA, 

SENDO UMA LEI QUE COMPLEMENTA O QUE JÁ EXISTE NO CÓDIGO DE DEFESA DO 

CONSUMIDOR. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, UM DOS AUTORES DO 

PROJETO, FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA PROPOSIÇÃO, QUE SALVAGUARDA O 

DIREITO DO CIDADÃO EM NOSSO MUNICÍPIO, QUE BUSCA UM ALIMENTO DE 

QUALIDADE. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 707/2022, Nº 709/2022, Nº 790/2022, Nº 792/2022 E Nº 

793/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO N° 

720/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES N° 733/2022, Nº 

737/2022, Nº 739/2022, Nº 740/2022 E Nº 741/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 746/2022 E N° 747/2022, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO N° 770/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÃO N° 777/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES N° 778/2022, N° 779/2022, N° 780/2022, 

N° 782/2022, N° 783/2022, N° 784/2022, N° 785/2022, N° 786/2022 E N° 787/2022, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E INDICAÇÃO N° 788/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. TODAS FORAM APROVADAS POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MOÇÃO N° 20/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, DE 

REPÚDIO EM FACE DA DECISÃO DO SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTIÇA QUANTO A 
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DECISÃO DE MUDANÇA SOBRE AS COBERTURAS DE PLANOS DE SAÚDE – ROL 

TAXATIVO. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, 

QUE FALOU DA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 26/2022, DE SUA AUTORIA, QUE 

FOI REPROVADO POR MAIORIA NESTA SESSÃO, E DISSE QUE RESPEITA OS VOTOS 

DE TODOS OS VEREADORES DESTA CASA, DESTACANDO QUE ESTE É O JOGO 

DEMOCRÁTICO, POIS O PROJETO HAVIA SIDO APROVADO EM PRIMEIRA VOTAÇÃO, 

E QUE É DEFENSOR DAS LIBERDADES DO CIDADÃO, NÃO SE PODENDO TOLHER O 

DIREITO DE DECISÃO DE CADA UM, E DISSE QUE ESTE ERA O TEMA PRINCIPAL DO 

PROJETO DE LEI APRESENTADO, E QUE A MESMA DISPOSIÇÃO JÁ EXISTE EM LEI 

ESTADUAL Nº 21015/2022, QUE VEDA QUALQUER EXIGÊNCIA DE DOCUMENTO, 

CERTIDÃO, ATESTADO, DECLARAÇÃO OU "PASSAPORTE SANITÁRIO" 

COMPROBATÓRIO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 PARA A PRÁTICA DE 

QUALQUER ATO OU ACESSO A QUALQUER ESPAÇO DE USO COLETIVO, PÚBLICO 

OU PRIVADO, DE QUALQUER NATUREZA OU ESFERA, INDEPENDENTEMENTE DA 

CAPACIDADE DE PÚBLICO DO LOCAL, E DESTACOU QUE SEU PROJETO HAVIA SIDO 

PROTOCOLADO NESTA CASA DE LEIS ANTES MESMO DO PROJETO ESTADUAL, QUE 

ACABOU TENDO TRAMITAÇÃO MAIS CÉLERE, TENDO SIDO SANCIONADO PELO 

GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR, PORTANTO, ESTE DIREITO JÁ ESTÁ 

SALVAGUARDADO. O VEREADOR FALOU SOBRE A APROVAÇÃO PELO SENADO DE 

UMA LEI QUE LIMITA O TETO DO ICMS – IMPOSTO SOBRE CIRCULAÇÃO DE 

MERCADORIAS E SERVIÇOS, EM DEZESSETE POR CENTO, SALVAGUARDANDO AS 

VERBAS PARA A EDUCAÇÃO, SAÚDE E POLÍTICAS PÚBLICAS BÁSICAS, QUE NÃO 

SERÃO ALTERADAS, E SOBRE A VOTAÇÃO, DISSE QUE TODOS OS SENADORES DO 

PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES VOTARAM CONTRA ESTA MEDIDA, 

QUERENDO QUE TUDO CONTINUE COMO ESTÁ, COM OS ALTOS PREÇOS DO 

COMBUSTÍVEL, ALTA INFLAÇÃO, POIS QUANTO PIOR MELHOR PARA ELES, POIS 

QUEREM QUE O BRASIL QUEBRE E O POVO CONTINUE SOFRENDO, APÓS UMA 

PANDEMIA E A GUERRA DA UCRÂNIA, QUE PROVOCARAM UMA INFLAÇÃO NO 

MUNDO TODO, NÃO SÓ NO BRASIL. O VEREADOR PEDIU QUE A POPULAÇÃO VEJA 

QUEM É CONTRA O BRASIL E QUEM É A FAVOR, PELAS ATITUDES QUE CADA UM 

TOMA EM RELAÇÃO AOS PROBLEMAS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU 

SOBRE A ÉPOCA EM QUE O PRESIDENTE DA REPÚBLICA ERA O JOSÉ SARNEY, QUE 

AUMENTOU OS JUROS BANCÁRIOS EM TODO O BRASIL, FAZENDO COM QUE 
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MUITAS PESSOAS VENDESSEM IMÓVEIS E OUTROS BENS PARA JUNTAR DINHEIRO 

E, LOGO EM SEGUIDA, O NOVO PRESIDENTE COLLOR DE MELO FEZ O BLOQUEIO 

DO DINHEIRO DOS BRASILEIROS. O VEREADOR FALOU QUE QUEM VOTOU NO 

PRESIDENTE JAIR BOLSONARO FOI PELA ESPERANÇA DE MUDANÇA PARA 

MELHOR, MAS ISSO NÃO ACONTECEU, E DISSE QUE NÃO VAI VOTAR PARA A 

REELEIÇÃO DO PRESIDENTE BOLSONARO PORQUE SE ELE GANHAR, VAI FAZER DO 

BRASIL UMA “NOVA VENEZUELA”, E DISSE QUE FICA REVOLTADO COM O RELATO 

DE PESSOAS QUE GANHAM POUCO MAIS DE MIL REAIS POR MÊS, TENDO FAMÍLIA 

PARA SUSTENTAR E NÃO ESTÃO CONSEGUINDO, COM OS ALTOS PREÇOS DE 

TODOS OS PRODUTOS, COM CERCA DE TREZE MILHÕES DE DESEMPREGAOS, 

ENQUANTO O PRESIDENTE FICA FAZENDO PIADAS COM OS PROBLEMAS DOS 

BRASILEIROS, COMO NO PERÍODO DA PANDEMIA, COM AS VACINAS QUE FORAM 

OFERECIDAS PELA ÍNDIA E FORAM RECUSADAS PELO PRESIDENTE. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA DISSE QUE A LIMITAÇÃO DO TETO DO ICMS É APENAS PELO 

PERÍODO DE SEIS MESES, E PERGUNTOU SE O PRESIDENTE VAI CONSEGUIR 

ILUDIR O POVO NOVAMENTE, POIS SE TRATA DE UM PROJETO ELEITOREIRO, E 

DEPOIS DOS SEIS MESES QUEM VAI PAGAR A CONTA, PERGUNTOU. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER FALOU SOBRE O DIA DO DOADOR DE SANGUE, COMEMORADO 

NESTE DIA QUATORZE DE JUNHO, E FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE GESTO, 

PARABENIZANDO AS PESSOAS QUE FAZEM ESTA DOAÇÃO. O VEREADOR FALOU 

SOBRE A INDICAÇÃO Nº 990/2022, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA JUNTO À 

SECRETARIA DE TRABALHO A REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE EMPREGO NA 

PRAÇA DA BÍBLIA UMA VEZ NO MÊS, POIS TEMOS UM GRANDE NÚMERO DE 

PESSOAS DESEMPREGADAS EM NOSSA CIDADE, EM BUSCA DE SEU PRIMEIRO 

EMPREGO, ENCONTRANDO MUITAS DIFICULDADES. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER PARABENIZOU AS PESSOAS QUE SÃO DOADORAS DE SANGUE, POR 

OCASIÃO DO DIA DO DOADOR DE SANGUE, COMEMORADO NESTA DATA, ATO QUE 

SALVA MUITAS VIDAS, E FALOU SOBRE A OPERAÇÃO INVERNO, DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, EM PROL DAS PESSOAS EM SITUAÇÃO DE 

VULNERABILIDADE, ESPECIALMENTE NESTE PERÍODO DE CLIMA MUITO FRIO, 

TRAZENDO UM CERTO CONFORTO PARA ESSAS PESSOAS, E DISSE QUE DEFENDE 

QUE ESTE SERVIÇO DE ALBERGAGEM SEJA REALIZADO DURANTE O ANO TODO. O 

VEREADOR CONVIDOU A TODOS PARA A REALIZAÇÃO NO PARQUE CACHOEIRA, NA 

PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, DO EVENTO DA REPRESENTAÇÃO DA PAIXÃO DE CRISTO, 

PELO GRUPO LANTERI, COM O APOIO DA PREFEITURA MUNICIPAL. O VEREADOR 
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RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE O ANÚNCIO PELA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO A 

RESPEITO DA IMPLANTAÇÃO DO PISO SALARIAL NACIONAL DOS EDUCADORES EM 

ARAUCÁRIA, DESTACANDO A ATUAÇÃO DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PARA QUE ISTO SE CONCRETIZASSE, E DISSE QUE É IMPORTANTE DESTACAR AS 

AÇÕES DO PREFEITO MUNICIPAL COM AS ARTICULAÇÕES QUE SÃO FEITAS POR 

ESTA CASA LEGISLATIVA, BEM COMO, SOBRE OS AVANÇOS QUE TIVEMOS EM 

RELAÇÃO AOS SERVIDORES MUNICIPAIS. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DA 

QUESTÃO DA LIBERDADE, QUE FAZ PARTE DA DEMOCRACIA, E DISSE QUE TEMOS 

AS PESSOAS VULNERÁVEIS, COMO AS CRIANÇAS, QUE MUITAS VEZES, NÃO 

RECEBEM A ATENÇÃO DEVIDA DOS PAIS, E QUE TEM QUE TER OS SEUS DIREITOS 

GARANTIDOS PELAS LEIS, E FALOU DA IMPORTÂNCIA DE SE MANTER O DISCURSO 

DA DEFESA DA VACINA CONTRA A COVID-19, SEM DEIXAR QUE ESTA QUESTÃO 

SEJA POLITIZADA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE ACREDITA QUE 

ESTE PAÍS AINDA VAI MELHORAR MUITO E QUE AS PESSOAS MAIS POBRES TÊM 

QUE SER AJUDADAS, POIS VIVEMOS EM UM PAÍS TÃO RICO COMO O BRASIL. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE A QUESTÃO DE LIBERDADE É BOM 

PARA QUEM TEM CONDIÇÕES, MESMO QUE TODOS SEJAMOS LIVRES, O ESTADO 

TEM QUE ATUAR SIM NA QUESTÃO DAS VACINAS, ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO 

ÀS VACINAS PARA AQUELAS CRIANÇAS QUE, MUITAS VEZES, NÃO TÊM O CUIDADO 

CORRETO PELOS PAIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


